
 

「女性部役員とＪＡ役員との意見交換会」を８月 27日、ＪＡ横浜本店にて開

きました。 

この意見交換会は、女性部役員とＪＡ役員が相互の理解を深め、ＪＡ運営に

女性部員の意見反映を図る事を目的に開催しています。 

女性部からは「部員自らが女性目線や主婦目線で、一般の地域住民や消費者

に対して地産地消の魅力などをアピールしていきたい。ＪＡからも具体的なア

ドバイスをいただきたい。」など、今後の組織活動を共に考えていこうと呼びか

けるものが目立ちました。意見や要望に対しては、項目ごとにＪＡ役員から回

答をいただきました。 

懇親会では、テーブル毎に女性部役員とＪＡ役員でざっくばらんに意見交換

がされ、中盤のＪＡ役職員・女性部役員の自己紹介は大いに盛り上がりました。 
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